



Communiqué de presse

Les élus CGT, avec vous dans l'action.

La CGT reste la première organisation syndicale de la fonction publique. Elle est la première organisation au ministère de l'Enseignement supérieur et la Recherche et au ministère de la Culture, elle maintient sa représentativité au ministère de l'Éducation nationale, retrouve un siège au ministère de la Jeunesse et des sports et elle conforte sa place dans l'enseignement privé sous contrat.

Dans plusieurs secteurs, les difficultés d'organisation de ce scrutin, notamment lorsqu'il a eu lieu par vote électronique, ont conduit à une participation trop faible et des milliers de salariés ont été de fait privés de leur droit de vote. Ce phénomène est particulièrement important pour les catégories de salariés les plus précaires. La FERC continue de défendre le retour du vote à l'urne.

Les résultats montrent un paysage syndical éclaté et une montée des expressions corporatistes voire réactionnaires. C'est un coup porté au syndicalisme porteur d'un projet d'école émancipatrice.

Cette élection a aussi été marquée par une campagne médiatique sans précédent visant à porter le discrédit sur la CGT et ses militants. C'est l'engagement de milliers de militantes et de militants qui a permis en grande partie d'atténuer la portée de cette campagne.

La FERC CGT, confortée par la confiance que lui ont accordée des dizaines de milliers de salariés, les appelle à poursuivre et à développer leurs actions contre les politiques d'austérité, pour l'emploi, les salaires et les services publics.

Elle appelle à construire dans l'Éducation, la Recherche et la Culture un large rassemblement porteur de revendications et de propositions de progrès et de transformation sociale.

Montreuil le 9 décembre 2014



**FÉDÉRATION DE L'ÉDUCATION
DE LA RECHERCHE ET DE LA CULTURE**

263, rue de Paris - case 544 - 93515 - Montreuil cedex - Tél. 01 55 82 76 12 - Fax 01 49 88 07 43
Internet : www.ferc.cgt.fr - E-mail : ferc@cgt.fr